

---

## **Radeberger Bierstadtfest 2024 meets CC Rallye Sachsen**

Oberbürgermeister Frank Höhme eröffnet die Feier mit traditionellem Fassbieranstich und freut sich auf 180 Cabrios und Coupés, die das Stadtfest bereichern werden.

**Bierstadt Radeberg, 15. Mai 2024**

Am Freitag, den 31. Mai 2024 ist es wieder so weit. Dann wird an der Großen Röder drei Tage lang kräftig gefeiert. Von Freitag- bis Sonntagabend verwandelt sich der Stadtkern vom Radeberger Brauerei-Ausschank, entlang der Hauptstraße bis hin zum Marktplatz in eine vielfältige Partymeile für Groß und Klein.

Oberbürgermeister Frank Höhme freut sich dieses Jahr auf eine ganz besondere Kooperation: Im Rahmen des Stadtfests wird die legendäre „CC Rallye Sachsen“ - wobei CC für Cabrios und Coupés steht - am 1. Juni morgens auf dem Hof der Radeberger Exportbierbrauerei starten und nachmittags auf dem Marktplatz enden. 180 Teams haben sich zur Ein-Tages-Ausfahrt quer durch Nordsachsen und Südbrandenburg bereits angemeldet.

Den Auftakt geben am Freitagabend allerdings traditionell die Radeberger Spielmannszüge mit einem musikalischen Sternmarsch zum Marktplatz. Dort wird vor den Augen zahlreicher Schaulustiger um 19:00 Uhr das Stadtfest mit dem legendären Bierfassanstich eröffnet. Die drei Veranstaltungspartner, Große Kreisstadt Radeberg, Radeberger Exportbierbrauerei und Gewerbeverein Radeberg haben es mit ihrem Organisationsteam, der Agentur Schröder, auch diesmal wieder geschafft, interessante Künstlerinnen und Künstler zu gewinnen:

Beginnen werden am Freitag die sympathischen Dresdner „Himmelsmaler“. Ab 19.45 Uhr stimmen die sechs Musiker mit ihren Hits aus über fünf Jahrzehnten Musikgeschichte die zahlreichen Gäste auf das Stadtfestwochenende ein. Gute Laune verbreiten die „Partypiloten“ am Samstagabend mit den größten Hits der Rock- und Popgeschichte und aktuellen Songs, verpackt in einer frischen Live-Show. Zeitgleich wird das im Jahr 2002 auf einem Supermarktplatz gegründete sächsische Synthiepop-Trio „Versus“ das Publikum mit ihrem Talent zu tiefgründigen Texten und einer Affinität zur Hip-Hop-Kultur auf der Bühne am Kaiserhof begeistern. Den „Rausschmeißer“ übernimmt am Sonntagabend die stimmungswaltige Schlager-Boyband „Team 5ünf“, die mit ihren auf Deutsch übersetzten internationalen Boyband-Songs die Bierstadt abschließend zum Kochen bringen wird. Teil der fünfköpfigen Combo ist der britische Popsänger und Songwriter Jay Khan, der mit seiner Boyband „US5“ zwischen 2005 und 2009 über 12 Millionen Tonträger verkaufte.

# Pressemitteilung



---

Natürlich darf am späten Freitagabend der charmante Moderator von Radio Dresden, DJ Robert Drechsler nicht fehlen. Mit ihm können alle Discofans auf dem Marktplatz in die Nacht tanzen. Für Freunde der elektronischen Musik ist die „Nacht der Schlossmonauten“ auf Schloss Klippenstein mit der Ultimate-Sound-Crew (USC) an den Decks immer noch ein Geheimtipp.

Am Samstag- und Sonntagnachmittag bietet das Fest für Familien in der Kirchstraße ein reichhaltiges Programm mit einer Spielstraße. Auch eine Still- und Wickeloase steht jungen Eltern zur Verfügung.

*„Einer der Höhepunkte unseres Bierstadtfestes ist natürlich Sachsens größtes Bierfassrollen“, erklärt Frank Höhme, Oberbürgermeister von Radeberg. „Für das außergewöhnliche Sportevent rund um den Marktplatz können sich Teams mit einer kurzen E-Mail an [bierfassrollen@bierstadtfest.com](mailto:bierfassrollen@bierstadtfest.com) noch bis zum 27.05.2024 anmelden. Darüber hinaus freuen wir uns, dass anschließend die Zieleinfahrt der CC Rallye Sachsen stattfindet.“ Und Markus Hendel, Rallye-Organisator ergänzt: „Im Abstand von 30 Sekunden fahren die 180 Teams vom Zwischenstopp auf dem Brauereihof über die Dresdner, Pulsnitzer und Oberstraße auf den Marktplatz. Großartig dabei ist, dass wir für die Zielmoderation auf der Hauptbühne den in Oldtimerkreisen hoch geschätzten Experten Johannes Hübner gewinnen konnten.“*

Neben dem bunten Unterhaltungsprogramm sowie kulinarischen und musikalischen Leckerbissen gibt es auch Wissenswertes zu entdecken, beispielsweise bei einer Besichtigung der Schlossmühle, bei einer Führung durch die Radeberger Exportbierbrauerei oder bei einem Rundgang durch das Rathaus mit dem Oberbürgermeister der Bierstadt. Das komplette Programm ist unter [www.bierstadtfest.de](http://www.bierstadtfest.de) einsehbar. Der Eintritt ist wie immer frei.

Für Rückfragen sowie die Bereitstellung von ergänzendem Fotomaterial wenden Sie sich bitte an:

**Hendrik Wagner**  
Pressesprecher

Radeberger Exportbierbrauerei  
03528/ 454 208  
[presse@radeberger.de](mailto:presse@radeberger.de)